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PV réunion AG, le 01/03/2018 – Réfectoire école 
	

Jeudi	01	mars	2018	à	20h,	se	sont	réunis	au	réfectoire	de	l’école	:	15	parents,	délégués	et	membres	
de	l’APES	pour	une	Assemblée	Générale.		
Pour	documentation,	la	liste	des	personnes	présentes	à	la	réunion	se	trouve	en	annexe	du	PV.	
	
Ordre	du	jour	de	la	réunion	:		

1.	Accueil	et	mot	de	la	présidente	de	l’APES	
2.	Présentation	et	approbation	des	comptes	
3.	Election	des	représentants	au	Conseil	de	Participation	
4.	Résumé	des	enquêtes	sur	les	activités	parascolaires	du	mercredi	après-midi	
5.	Présentation	du	projet	PlayForm	
6.	Création	de	la	commission	Parentale	"Fancy	Fair"	
7.	Création	de	la	commission	"BBQ	de	remerciement	du	22/06"	
8.	Divers	
	
Développement	par	point	de	l’ordre	du	jour	:		

1. Accueil	et	mot	de	la	présidente	de	l’APES		
	
Autour	d’un	verre	d’accueil,	Ana	Sofia	Silva	fait	un	rappel	des	points	de	l’ordre	du	jour	et	présente	le	
nouveau	bureau	de	l’APES.	
	

2. 	Présentation	et	approbation	des	comptes	

Vincent	Corbel,	trésorier	de	l’APES,	prend	la	parole	pour	présenter	les	comptes.	
Les	comptes	présentés	sont	ceux	du	bureau	précédent	(voir	Annexe	«	APES	Compte	
d’exploitation	»).	Le	bureau	actuel	n'a	pas	encore	eu	l’occasion	de	faire	des	activités	cette	année.		
Les	comptes	sont	approuvés	et	seront	déposés	suite	à	la	parution	du	présent	PV.	
	

3. Election	des	représentants	au	conseil	de	participation	
	
Magali	Goffins	prend	la	parole	pour	présenter	le	Conseil	de	Participation.		
Le	Conseil	de	Participation	a	pour	objectifs,	entre	autres,	de	débattre	les	projets	de	l’établissement	
avec	la	commune,	d’évaluer	périodiquement	sa	mise	en	œuvre,	d’émettre	un	avis	sur	le	rapport	
d’activités	de	l’établissement	et	de	mener	une	réflexion	globale	sur	les	frais	réclamés	en	cours	
d’année.	
	
Le	Conseil	de	Participation	dans	la	commune	se	compose	de	membres	de	droit	et	de	membres	élus	
(ex	:	professeurs	et	parents)	pour	un	mandat	de	2	ans	dans	le	cas	des	mendats	des	parents	(les	
élections	des	représentants	des	parents	ont	lieu	tous	les	deux	ans).	Le	nombre	de	membres	élus	
(professeurs	et	parents)	doit	être	équivalent.		
	
Les	représentants	des	parents	d’élèves	sont	au	nombre	de	2	membres	effectifs	et	2	membres	
suppléants.	Les	réunions	(aux	alentours	de	2	par	année	scolaire)	se	déroulent	généralement	en	
septembre/octobre	et	en	fin	d’année	scolaire.	L’APES	proposera	une	réunion	avec	les	représentants	
des	parents	au	Conseil	de	Participation	afin	d’aborder	les	thèmes	qui	seront	traités	lors	du	Conseil	de	
participation.		
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Se	présentent	pour	le	Conseil	de	Participation	:		
Magali	Goffins	:	membre	effectif		
Virginie	Laloux	:	membre	effectif	
Véronique	Anthoine	:	membre	suppléant		
Vincent	Vanderlin	:	membre	suppléant		
Les	candidats	étant	au	nombre	de	4,	ils	sont	donc	élus	d’office,	sans	nécessité	de	vote.		
		

4. Résumé	des	enquêtes	sur	les	activités	parascolaires	du	mercredi	après-midi	
	
L’APES	se	réjouit	de	la	participation	de	plus	de	50	%	des	parents	à	l’enquête	du	parascolaire.		
Sur	base	de	ces	retours,	la	Commission	Parascolaire	va	contacter	les	prestataires	afin	qu’ils	fassent	
des	propositions	pour	de	nouvelles	prestations	les	mercredis	pour	les	tranches	horaires	suivantes	:		

• 13h	-14h		
• 14h	-	15h		

Les	sondages	indiquent	une	claire	préférence	pour	les	activités	sportives.	Les	décisions	de	la	
commission	parascolaire	seront	prises	en	connaissance	de	cause	et	en	fonction	des	propositions	
retenues	des	prestataires.	Les	parents	seront	mis	au	courant	de	l’avancement	de	la	situation	dans	le	
courant	de	l’année.	
	
Des	demandes	ont	également	été	formulées	pour	du	parascolaire	durant	les	journées	pédagogiques.		
Pour	toutes	demandes	ou	renseignements,	les	parents	peuvent	contacter	la	Commission	
Parascolaire	via	l’adresse	suivante	:	parascolaire@apes-ecsart.be	
	

5. Présentation	du	projet	PlayForm	
	
Le	projet	consiste	à	agrémenter	les	cours	de	récréations	avec	des	jeux	au	sol.	Afin	que	ces	jeux	
soient	plus	durables,	les	professeurs	souhaitent	se	tourner	vers	de	nouvelles	techniques	telles	
qu’utilisées	par	PLAYFORM	(Informations	disponibles	sur	http://www.metalbacfarbe.com).		
	
Les	professeurs	ont	déjà	choisi	les	jeux	en	fonction	de	l’age	des	enfants	de	chaque	cour	de	
récréation	(voir	Annexe	«	Projet	Playform	»).	Le	devis	pour	l’ensemble	des	jeux	s’élève	à	5.839,68	
Euro	(TTC)	(voir	Annexe	«	Offre	de	prix	jeux	Playform	»).	Avant	de	passer	à	la	réalisation,	les	
enseignants	et	parents	souhaitent	se	renseigner	dans	les	écoles	où	le	projet	a	déjà	été	réalisé	afin	de	
voir	si	l’investissement	en	vaut	la	peine.		
	
Dans	le	même	ordre	d’idée	d’aménagement	de	la	cour,	des	propositions	sont	faites	par	certains	
parents	pour	convenir	de	différents	lieux	dans	la	cour,	par	exemple	:	un	«	banc	Girafe	»	pour	signaler	
que	l’on	se	sent	seul,	un	«	nuage	»	pour	se	calmer.	
	
On	signale	que	dans	la	cour	des	maternelles	il	existe	déjà	un	«	mur	des	réflexions	».	
La	question	se	pose	aussi	sur	ce	qui	est	mis	en	place	dans	la	cour	des	plus	grands…	
	

6. Création	de	la	commission	Parentale	"Fancy	Fair"	
	

Alexandra	Valyshkova	prend	la	parole	pour	le	projet	Fancy	Fair.	
Pour	rappel,	la	Fancy	Fair	à	lieu	le	samedi	26	mai	2018.		
Un	des	constats	fait	les	années	précédentes	est	le	manque	d’investissement	de	la	part	de	l’ensemble	
des	parents.	Les	quelques	parents	et	les	professeurs	ont	le	sentiment	de	porter	toute	cette	activité	
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sans	le	support	nécessaire	de	la	part	de	l’ensemble	des	parents.	L’accent	sera	donc	mis	sur	la	
motivation	et	la	participation	de	l’ensemble	des	parents	pour	l’organisation	de	cette	fête	d’école.	
Pour	cela,	une	proposition	serait	de	demander	aux	délégués	des	classes	de	motiver	les	parents	et	de	
leurs	transmettre	également	les	informations	au	fur	et	à	mesure.		
	
Une	première	réunion	des	professeurs	de	la	Commission	Fancy	aura	lieu	ce	lundi	05/03	à	midi.	
Un	mail	sera	ensuite	envoyé	à	l'ensemble	des	parents	pour	proposer	à	ceux	qui	le	souhaitent	de	
participer	à	cette	commission.	Tous	les	parents	peuvent	faire	partie	de	la	Commission	ou	donner	
juste	un	coup	de	main	quand	cela	est	possible.	La	commission	pourrait	également	faire	appel	aux	
parents	pour	des	aides	plus	spécifiques	(déguisements,	décors,	sponsors,….).	
	
Liste	des	Parents	souhaitant	déjà	s’investir	dans	la	commission	«	Fancy	Fair	»	:		
Estelle	Zlotowski,	Claude-Alain	Dotremont,	Max	de	Biolley,	Dominique	Gilet,	Magali	Goffins,	
Alexandra	Valyshkova,	Stéphanie	Richir.		
	

7. Création	de	la	commission	"BBQ	de	remerciement	du	22/06"	
	
Maria	Jagiello,	secrétaire	de	l’APES,	prend	la	parole	pour	le	projet	BBQ	de	remerciement.	
Avec	le	changement	de	bureau	en	cours	d’année,	aucun	souper	n’a	pu	être	organisé.	
Pour	terminer	cette	année	sur	une	note	conviviale,	l’APES	propose	d’organiser	un	BBQ	«	de	
remerciements	»	le	vendredi	22/06/2018	où	Parents	et	enfants	seraient	conviés.		
La	proposition	est	la	suivante	:	

- Vers	18h,	des	«	apéros	»	par	classe,	offerts	par	l’APES,	afin	que	chacun	puisse	remercier	ses	
instituteurs/trices.		

- Vers	19h,	le	BBQ	aurait	lieu	dans	la	cour.	
Les	modalités	du	PAF	sont	encore	à	déterminer	et	un	plan	B	serait	prévu	en	cas	de	mauvais	temps	
(par	exemple	disposer	de	quelques	tonnelles).	
		
Liste	des	parents	qui	souhaitent	s’investir	dans	l’organisation	de	cet	évènement	:		
Vincent	Vanderlin,	Marie	Bourdelet,	Virgine	Laloux,	Valérie	De	Wee,	Vincent	Corbeel,	Magali	Goffins	
et	Alexandra	Valyshkova.	
Estelle	Zlotowski	et	Max	de	Biolley	se	proposent	pour	donner	un	coup	de	main	si	besoin.	
		
	

8. Divers	:	communication	
	
La	reprise	des	moyens	de	communications	de	l’APES	ne	s’est	pas	faite	sans	mal,	en	cause	les	
différents	codes	d’accès	qui	viennent	d’être	transmis	au	nouveau	bureau.		
Pour	le	moment,	les	moyens	de	communications	officiels	sont	les	mails	envoyés	par	l’école.		
L’APES	dispose	également	d’un	groupe	Facebook	(groupe	:	APES	/	Ecole	Sart-Messire-Guillaume,	
https://www.facebook.com/groups/apesdesart/)	où	se	trouvent	différents	informations	comme	le	
rappel	des	AG	par	exemple	et	par	lequel	vous	pouvez	contacter	les	membres	de	l’APES.	
L’APES	dispose	également	d’une	adresse	mail	pour	tout	contact	:	contact@apes-ecsart.be	
	

9. Fin	de	la	réunion	:	

Fin	de	la	réunion	à	21H30.		

Aucune	date	pour	une	prochaine	AG	n’a	été	fixée	à	ce	jour.		


